
Bündnis 90 / Grüne OV Radevormwald

OV vom 30.06.2014  17.00 Uhr

Anwesende Mitglieder

- Elisabeth Pech – Büttner
- Bernd Bornewassser
- Marianne Bornewasser
- Kathi Hentzschel
- Maya Benicke
- Klaus Luchtenberg
- Malik Nasir Mahmood

Protokoll :

Top 1

- FV Simon stellt die Beschlussfähigkeit der Fraktionssitzung fest.

Top 2

- Simon und Elisabeth berichten über die Kreisversammlung

Top 3

- Festlegung der Fraktionssitzung, min 40 pro Jahr.
- Beginn Montag 07.07.2014 17.00 Uhr
- Mitgliedsversammlung jeweils der 1te. Montag des Monats, alle 2 

Monate.
- Arbeit der Fraktion

Die Arbeit der Fraktion und Ausschüsse bestehen aus der Reflektion
und Vorbereitung der Ausschusssitzungen. Fraktionen und Ausschuss 
sollen Vorschläge und Anträge ausarbeiten und begründen.

Fremde Anträge bearbeiten und analysieren.

Arbeit des OV

- Bei Veranstaltungen  - Presse – Öffentlichkeitsarbeit usw.
- Planungen damit der OV wächst
- Festlegung der Dokumente für die Arbeit des OV
- Bernd entwickelt Aussehen und Layout für Briefkopf und 

Geschäftsvorlagen
- Hinweis an Heimatanzeiger Radevormwald und Stadtinfobröschüre



- Frage nach Computerprogram (Berechtigungszugang für 
Einzelpersonen) oder Gesamtmitglieder im Internet

- Feststellung dass es auch nicht öffentliche Beiträge gibt, die nicht 
veröffentlicht werden sollen.

- Jedes OV – Mitglied kann Anregungen zur Inhaltlichen Arbeit an die 
Fraktion herantragen

Finanzen   

Beschluss über die Abgabe an den OV

Elisabeth zahlt pro Monat 120,-- € an die Ov Kasse aus den Sitzungsgeldern

Maya         „          „ „    40,-- €  „       „ „ „

Simon       „          „       „       40,-- €  „      „ „ „

Die Sachkundigen Bürger zahlen einen freiwilligen Beitrag in die Kasse des 
OV aus den Sitzungsgeldern.

Beschluss wurde einstimmig beschlossen und verkündet.

Sonstiges

Maya sprach über den Gedanken einen Bürgermeisterkandidaten für 2015 
zu suchen.

- Das Sommerfest (versprechen wenn wir in den Stadtrat kommen) 
soll geplant werden. Wo – wann wird bei der nächsten Sitzung 
besprochen.

Malik Nasir Mahmood verließ um 18.45 Uhr die Sitzung

Ende 19.48 Uhr  Radevormwald den 30.06.2014  


